

# EINFÜHRUNG IN DIE OHRAKUPUNKTUR

Dr. Manfred REININGER  
Samstag 17. März 2012  
Krankenhaus Meran – Turm D / 3. Stock

Im Ohr „steckt“ der ganze Mensch, erkannte vor gut einem halben Jahrhundert der französische Arzt Dr. Paul Nogier (1908-1996). Patienten aus dem nordafrikanischen Raum erzählten ihm von traditionellen Behandlungsmethoden, bei denen durch eine Therapie oder Behandlung am Ohr zum Beispiel Rückenschmerzen verschwunden sein sollen. Dies führte ihn zur Hypothese, dass eine bestimmte Stelle am Ohr quasi als Analog-Entsprechung oder Somatotopie mit der Wirbelsäule verbunden sein muss und machte sich an die Erforschung aller Körperentsprechungen am Ohr.

Ähnlich wie bei der Fußreflexzonenmassage entdeckte er auch am Ohr konstante Reflexzonen, die mit den jeweiligen Körperteilen oder Organen in Resonanz zu sein schienen. Werden also bestimmte Stellen am Ohr gereizt, können Störungen, Schmerzen und Erkrankungen behandelt werden.

Zur Behandlung werden diese Areale am Ohr mit Nadeln gereizt oder gelasert.

## BEGINN 09:00h

### Basis der Ohrakupunktur

- Der Beginn
- Das Ohr als Reflexzone
- Dr. Paul Nogier
- Langzeitnadeln
- Laserakupunktur am Ohr

### RAC-kontrollierte Ohrakupunktur

- Störfelddiagnostik
- Symptomatik
- Energetik mit den wichtigsten Laserfrequenzen
- RAC-Reflex (réflexe auriculocardiaque)
- Praktische Anwendungsgebiete

## ENDE 17:00h

